
2022 年度 日本獣医がん学会 第  回 臨時社員総会 議事録 

日時：2023 年１月 28 日(土) 13:40-14:30 

場所：ホテルニューオータニ大阪（第 27 回学会会場） 

出席者：別紙 

 

議事： 

第１号議案：委員会報告及び次年度事業計画（資料１） 

第２号議案：2023 年度予算案（資料２） 

※2022 年度会計決算額は見込であり、正式な決算報告は 2023 年６～７月に定時社員総会にてご審議いただきます。 

第３号議案：2023 年度事業計画（資料３） 

第４号議案：日本獣医がん学会雑誌 投稿規程の改訂 （資料４） 

 

その他 

１）臨床研究委員会 委員長任命に関して（資料５） 

２）信田卓男先生 名誉会員就任式に関して（資料６） 

３）医中誌 Web への対応（資料７） 

 

 

本会議はオープン会議であるため会員は聴くことができますが、議決権は社員（代議員）のみとなる。 

 

第１号議案：委員会報告及び次年度事業計画（資料１）  

資料１に各委員会の報告を添付し、補足や質疑等は特になかった。。 

・学会雑誌編集委員会 藤田先生欠席のため代理：委員 中山先生より報告 

・獣医腫瘍科認定医認定委員会 呰上先生 

・企画委員会 橋本先生（担当理事：武信先生） 

・内科療法委員会 高橋 雅先生 

・外科療法委員会 浅野先生 

・放射線療法委員会 中山先生（担当理事：金井先生） 

・病理委員会 賀川先生（担当理事：児玉先生） 

・JONCOL 編集委員会 井上先生欠席のため代理：副会長 杉山先生より報告 

・WVCC・国際情報委員会 小林先生 

・臨床研究委員会 中川先生 

・渉外広報担当 杉山先生 

 

第２号議案：2023 年度予算案（資料２） 

決算報告は７月となるが、次年度計画に則って予算案を提案した。2024 年の世界獣医がん学会開催によ

りおそらく赤字となるが、東京観光財団の助成金制度を申請し、経費削減、参加者を増やす努力等で赤字

幅を減らせるよう努力していく。ただその赤字によって学会運営に支障が生じるものではない。 



上記、第１、２議案について賛成多数により承認された。 

 

 

第３号議案：2023 年度事業計画（資料３）  

2023 年 7 月１日、２日 第 28 回日本獣医がん学会（東京ニューオータニ） 

2023 年 10 月 8 日 獣医腫瘍科認定医試験（１種２種合同、新宿ベルサール） 

2024 年 3 月 21-24 日 世界獣医がん学会 共催：第 29 回日本獣医がん学会（東京ニューオータニ） 

 

会場にて、毎年１月に開催する総合教育講演（認定医Ⅱ種講習会を兼ねる）の開催方法について、WVCC

と同日開催や別日程で会場を確保して実施する方法などを検討中である。 

 

上記、第３議案について賛成多数により承認された。 

 

 

第４号議案：日本獣医がん学会雑誌 投稿規程の改訂（資料４） 

本会雑誌の引用文献に商業誌は認めないものとする件 

 

上記、第４議案について賛成多数により承認された。 

 

 

その他 

１）臨床研究委員会 委員長任命に関して（資料５） 

中川貴之理事を臨床研究委員長に任命する。 

（参考資料）本会定款 委員会 細則 

 第２条 委員長及び委員は会員及び学識経験者から会長が委嘱する。委員長は必要に応じ副委員長を

置くことができ、委員長が有事の際は副委員長がその任務を遂行する。 

 

２）信田卓男先生 名誉会員就任式に関して（資料６） 

世界獣医がん学会の会期中に名誉会員就任式及び特別講演「日本獣医がん学会の歩み（仮）」を行う。 

日時：2024 年 3 月 24 日(日)昼ごろ 

講演時間：30 分程度 

就任式：10 分程度 

 

３）医中誌 Web への対応（資料７） 

NPO 医学中央雑誌刊行会が作成・運営による検索サービス「医中誌 WEB」にて本会雑誌の掲載論文の

和文要約の利用を許可について 

 

会長 石田先生：掲載について現状のレベルでは意見がある。英文校閲という立場で論文を見ているが英



文の校閲で済まない点がある。日本語の編集や引用文献、査読が行われていない論文が見受けられる。リ

ジェクトの権限はないが、やむを得ず掲載できない旨を伝えたこともある。査読者はもう少し論文編集

の質に関して大学の先生を中心に目を通してほしい。 

 

その他 

１）看護師枠の設定について（代議員 小山田先生） 

本学会の参加枠に動物看護師の参加枠がなく、高額な参加となる。看護師枠を設けられないか？ 

会長 石田先生：動物看護師向けの講演が無いため、看護師向けプログラムを設けるかどうかも検討が

必要になろうかと思う。ただ、獣医師向けの内容でも聴講したい希望があれば獣医師とは別の登録枠を

作っても良いのではないか。ただ、今後の検討が必要と思う。 

副会長 杉山先生：学会の参加費は定款でも決めておりませんし、都度決めても良いのですが、看護師の

枠を今後考える。 

会長 石田先生：会員区分をどうするか、免許を持った人と持たない人どうするか、などの案を出して検

討する必要がある。 

 

2023 年２月 22 日 

議長（会長） 石田 卓夫  ㊞ 

 

議事録署名人 保坂 創史  ㊞ 

 

議事録署名人 小山田 和央 ㊞ 

 

議事録作成 杉山 大樹 


